



Nombre del alumno(a): Blanca Araceli Pérez Pérez

Nombre del profesor(a): Marcos Jhodany Arguello

Nombre del trabajo: Clasificación de familias

Materia: Salud Pública I

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3º cuatrimestre

Grupo: C Enfermería

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de agosto de 2020.

Clasificación de familias

Concepto

Es la unión de personas que comparten un proyecto vital en común, en el que se generan fuertes sentimientos de pertenencia a dicho grupo, existe un compromiso personal entre sus miembros y se establecen intensas relaciones de intimidad, efectividad, reciprocidad y dependencia.

Cuando se hace mas complejo

Cuando aparecen los hijos, entonces la familia se convierte en un ámbito en el que la crianza y socialización de los hijos es desempeñada por los padres, con independencia del número de personas implicadas y del tipo de lazo que las una.

Lo más importante en la familia

Es

1. La interdependencia, la comunicación y la efectividad que se da entre los adultos que la forman.
2. La relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y educa, por un lado, y quien es cuidado y educado, por otro.
3. Esta relación esta basada en un compromiso personal de largo alcance de los padres entre si y de los padres con los hijos.

Dos criterios en los que se basa la familia

Son

- Uno de orden natural, como la necesidad de cooperación para sacar adelante a los hijos.
- Y otro índole cultural como las creencias religiosas, filosóficas y las tradiciones transmitidas de generación en generación.

En la familia es fundamental

La conducta de apego que tiene una importante función en la supervivencia, por que asegura la proximidad y la protección de los padres a los hijos durante un periodo prolongado de tiempo en que la debilidad del nuevo ser requiere de la asistencia directa y continuada de los adultos.

Papel fundamental de los padres consiste

En

Asegurar la supervivencia de los hijos y también su integración social.

Clasificación

- **Familia nuclear:** Se describe como un agrupamiento compuesto por el padre, la madre y los hijos tenidos en común, todos bajo el mismo techo.
 - **La familia extensa:** Incluye al resto de parientes y a varias generaciones en estrecha relación afectiva y de convivencia.
 - **Familias actuales:** Hoy en día debemos incluir en la definición de la familia los nuevos elementos que la conforman y sobre todo la diversificación
- ejemplos

- uno de los progenitores puede faltar, quedándose entonces el otro solo con los hijos, por diversas razones uno de los progenitores (frecuentemente la madre) se hace cargo en solitario de los hijos.
- Los hijos del matrimonio puede llegar por la vía de la adopción, por la vía de las técnicas de reproducción asistida o proveniente de otras uniones anteriores.
- La madre, ya sea en el contexto de una familia biparental o monoparental, no tiene por que dedicarse en exclusiva al cuidado de los hijos, si no que puede desarrollar ya actividades laborales fuera del hogar.
- El padre no tiene porque limitarse a ser un mero generador de recursos para la subsistencia de la familia, si no que puede implicarse muy activamente en el cuidado y la educación de los hijos.

Desde esta perspectiva las funciones que debe asumir la familia son

- El desarrollo emocional y de la autoestima
- La maduración psicológica y el desarrollo de la personalidad
- La transmisión de valores y de la cultura
- El apoyo emocional